

El año 2020 y 2021 han sido muy difíciles para la industria del hotelería en todo el mundo, por ello Cuba no es una excepción, así es que vale la pena destacar que este prestigioso premio lo recibe Meliá San Carlos en la ciudad de Cienfuegos por segundo año consecutivo y el insigne Hotel La Unión by Meliá en este 2021.

Ambas instalaciones hoteleras pertenecientes desde el 2018 a la cadena Meliá Cuba, obtienen este premio el cual constituye el más alto reconocimiento de tripadvisor, es otorgado anualmente a aquellos negocios que son Lo Mejor de lo Mejor en ésta web, y que obtienen excelentes críticas de los viajeros

Para determinar los ganadores de Travellers' Choice, tripadvisor utiliza un algoritmo que tiene en cuenta la calidad, cantidad y la actualidad de las reseñas y opiniones enviadas por los viajeros durante un período de 12 meses.

Nuestras más sinceras felicitaciones a todos los trabajadores de ambas instalaciones, quiénes se caracterizan por su profesionalidad y alta calidad en el servicio, así como en brindar seguridad y gratas experiencias a sus huéspedes



Hotel La Unión by Meliá. Foto: Ginetet Nualla Suco